

新年明けまして
おめでとうございます。
昨年九月に行われました
県知事選挙は安倍・自公政
権が丸抱えで総動員して選
挙戦を開きましたが、玉
城デニー知事が八万票の大

差で当選を果たしました。
しかし、その後から安
倍・自公政権は口では「県
民に寄り添つて理解を求める
ていく」との国民受けする
言葉とは真逆の、問答無用
で何でもありの違法な手法

新年明けまして
おめでとうございます。
沖縄選挙区選挙は安部・自公政
権が丸抱えで総動員して選
挙戦を開きましたが、玉

城デニー知事が八万票の大



辺野古新基地建設反対！「県民投票・参議院選挙
(比例)「吉川さおり」・沖縄選挙区選挙・衆議院選
沖縄選挙区「三区」補欠選挙」の勝利に向けて
退職者の会沖縄県支部協議会 会長 濑良垣 武安

会員とご家族の健勝とご多幸をお祈りします

支那協だより

第168号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450
責任者
瀬良垣 武安

で、辺野古新基地建設の埋
め立て工事土砂投入の既成
事実のアリバイ作りに躍起
になっています。

このような現状からも、
二月二十四日に行われる「県
民投票」の結果は重要であ



本年もよろしくお願い致します

取り巻く環境の変化に対応
した労働運動を開発すること
はもちろんの事ですが、先輩
方が創り育てた全電通・NT
T労組の「活動の原点は職場
である」「平和なくして労働運
動なし」とのDNAを継続・
発展させるために、今後も知
恵を出し合いながら各種取り
組みを進めることとします。

今年もNTT労組沖縄県グ
ループ連絡会の組織力の維持・
強化に向け、「現・退一致」に
より活動の推進をめざすこと
とします。とりわけ、今夏施
行予定の第25回参議院議員選
挙の取り組みにあたっては、
これまでの活動が求められています。

組織内「吉川さおり」必勝に
向けて、組織一丸となつた取り
組みを開くこととします。
退職者の会会員・ご家族の皆
様の更なる協力を御願い致し
ます。

2019年は、「己亥」の
年、「次の段階をめざす、準備
をする。また、知識を増やし、
精神を育てる」との意がある
年のようにです。

激動の年を迎えました。
二月に辺野古新基地に対す
る県民投票があり、石垣島
も自衛隊基地が計画されて
住民投票に向け一万五千余
人の署名を集めました。

懇親会では、食事や久々
に会う仲間との懇談を楽し
み、ビンゴゲームで場が盛
り上がりました。



謹賀新年

八重山地区協



平地 正三

第16回総会・懇親会
北部地区協

北部地区協議会の第16回
定期総会及び懇親会が、12
月6日(木)に開催され、会
員29名、退職者の会沖縄県
支部及びNTT労組沖縄県
グループ連絡会、労働金庫
名護支店長等が参加し、盛
大に行われました。今後の
活動、県民投票や衆議院第
3選挙区、参議院議員選挙
の取り組み強化とともに、
辺野古新基地建設阻止へ粘
り強い闘いを確認しました。

茂登岳のふもと開南地区で
戦後、本島南部の方が開墾
しバインの産地、水資源の
ある所で私の畠から300

ります。
また、今年重要な選挙と
してNTT労組組織内候補
(比例代表)「吉川さおり」
三選に向けて支持拡大をこ
る支持者カードの取り組み
も行っています。
さらに同参議院選の沖縄
選挙区選挙や玉城知事の選
挙区であります、衆議院
沖縄選挙区の「三区」の補
欠選挙も行われます。
今年も県民の民主的民意
を無視し続ける安倍自・公
政権に屈することなく県民
の強い連帯を、増え強化を
し前進していく新年にして
いきましょう。

mの至近距離にあります。
平和な島に基地はいらない。
自衛隊は島を奪還するが住
人は管轄外と言う、許せな
い。共に戦おう。

